

Sächsische Zeitung

Monatlich... Die Sächsische Zeitung... Nummer 274.

Interaktionsbücherei... für die sächsische... Reichelmannsches...

vorm. im G. Schwesfche'schen Verlage. (Sächsischer Courier.)

Nummer 274.

Salte, Mittwoch, 21. November 1888.

180. Jahrgang.

Salte, 20. November.

Die Etatsberatungen im Bundesrathe.

Der Bundesrath hatte gestern eine Besprechung und wird im Laufe der Woche noch mindestens eine solche Sitzung beabsichtigen...

Unbeachtet der hiernach sich etwa ergebenden Veränderungen im Einzelnen, darf nach Allem, was inzwischen in der Öffentlichkeit gebrungen ist...

Wenn, trotzdem abermals ein Defizit von rund 22 Millionen Mark zu bedeuten ist, die Matruklarumlagen nur um 1 bis 1 1/2 Millionen im Ganzen sich erhöhen dürften...

die Wilsom im Voraussetz von 20 zu 26 vertreten sind. Sämtliche Beschlüsse, welche im Reichstage zu werden...

Königliche Mittheilungen.

Der Kaiser empfing gestern im Besien der Kaiserin im Potsdamer Stadtschloß die vorgestern in Berlin eingetroffene Abordnung der schwedischen Flotte...

Wie die Berl. Post. Nachr. hört, ist auf Verlangen der Subkommission Seitens des Bundesraths in dem Sinne der Beschlußfassung von den Ausschüssen vorgelegten Entwurf betreffend die Alters- und Invalidenversicherung...

Für die bevorstehende Reichstagsession werden auch wieder umfangreiche Creditforderungen für militärische Zwecke angekündigt. Ueber die Höhe derselben...

Am Prozeß Geffen hat nach der „Post. Ztg.“ am 15. d. in Warmen eine Zeugenvernehmung stattgefunden. Vermuthlich stehe die Vernehmung im Zusammenhang mit Verhörungen Geffens über Bismarck...

Schweiz. Ungarn. Das österreichische Abgeordnetenhaus erledigte die ersten 4 Paragraphen der Vorlage über das Hofrecht...

Frankreich. Auf eine begütigte Anfrage Koching in der Deputirtenkammer erklärte der Minister des Reiches, Goblet, Frankreich sei noch keine Verpflichtung eingegangen...

Frankreich habe erwidert, daß, wenn die blockade eine effective wäre, das Recht der Verwundung von Waffen die natürliche Consequenz davon sein würde.

Die Bundesrath hat gestern eine Besprechung und wird im Laufe der Woche noch mindestens eine solche Sitzung beabsichtigen...

trieren werde, es sei aber keine Rede davon, an der blockade theilzunehmen. Wenn Frankreich um eine andere Mitwirkung eruchen werden sollte...

Die Königin begab sich nach ihrer Ankunft in Port Victoria am Bord der Yacht, wo sie die Kaiserin Friedrich und die Prinzessinnen begrüßte.

Unterstaatssecretär Jerselius erklärt im Unterhause in Antwort einer Anfrage, in Folge der feindlichen Haltung der gegen den Sultan von Sanibar im Hinblick...

Der Kaiser wohnte, gefolgt von einer zahlreichen Suite, der Beerdigung der Kaiserin bei 2. ward-Regimenten zu sein...

Unter Marine wurde bekanntlich über die Vernehmung ihrer Besatzungsmitglieder... Vernehmung der Besatzungsmitglieder...

Der Ober desselben, Contre-amiral Soltmann, gab gestern Vormittag auf der Kreuzerregate „Sachs“ an Deckener, an welchem Grabungsstellen der Militärärzte bei der deutschen Botschaft in Wien...

Die deutsche Gesandtschaft in Wien. Am 19. November. Das deutsche Gesandtschaft in Wien hat, wie wir hören, analog benannten Heeren, die Marine-Telegraphenstationen...

Wissenschaften, gelehrte Gesellschaften etc. Die Bundesrath hat gestern eine Besprechung und wird im Laufe der Woche noch mindestens eine solche Sitzung beabsichtigen...

Die Bundesrath hat gestern eine Besprechung und wird im Laufe der Woche noch mindestens eine solche Sitzung beabsichtigen...





